

La Lettre

Janvier 94 • La Technopole Nature • N° 3

"Accélérer le processus"

■ La qualité et l'efficacité des relations que sauront nouer, sur un même site géographique, les acteurs de l'économie, de la formation, de la recherche et de l'innovation technologique, constituent l'un des grands enjeux du développement, l'une des réponses les plus pertinentes que nous pouvons donner à la crise et aux difficultés d'aujourd'hui.

Depuis une dizaine d'années, de nombreuses initiatives ont été prises à cet égard : développement des aides ANVAR et DRIRE ; création des bourses Cortechs et CIFRE ; création de nouvelles formations technologiques, privilégiant les stages en entreprise ; promotion de l'information scientifique et technique ; création des réseaux de diffusion technologique ; ouverture de plus en plus grande des organismes de recherche et de l'Université vers l'économie... Beaucoup a été entrepris.

Pourtant, il nous faut aujourd'hui accélérer ce processus d'ouverture réciproque entre les milieux de l'économie, ceux de la formation et de la recherche. La Technopole, c'est une stratégie de mobilisation de toutes les compétences locales pour créer du futur. C'est une démarche qui a séduit le Conseil Régional du Centre et EdF-GdF qui viennent nous



rejoindre et que nous sommes heureux d'accueillir au sein de notre conseil d'administration.

En 1994, nous vous solliciterons sans doute pour contribuer à cette démarche qui a pour but de créer entre tous les acteurs du développement un réseau de coopération efficace et constructif.

Meilleurs vœux de réussite pour 1994 !

Jean-Pierre SUEUR,
Maire d'Orléans et
Président d'Orléans Technopole